

# *Juan Miguel Echevarría et son rêve d'un titre olympique*

---



La Havane, 3 avril, (RHC).- Juan Miguel Echevarría ne renonce pas à son rêve de monter au sommet du podium des Jeux Olympiques de Tokyo. La pandémie du nouveau coronavirus n'a fait qu'ajourner ses attentes. Après avoir obtenu de très bons résultats sur les pistes du monde en 2019, le jeune champion du monde du saut en longueur en salle, s'est montré optimiste dans des déclarations par téléphone à [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

«Il faut voir le côté positif de tout, maintenant j'arriverai à Tokyo avec une autre année d'expérience et cela peut être mieux pour mon objectif».

Ainsi donc, Juan Miguel Echevarría sortira sur la piste quelques jours avant d'arriver à ses 23 ans.

«Ce que nous devons tous faire maintenant est nous soigner et nous maintenir au courant des informations mais je suis sûr que bientôt nous allons pouvoir revenir à la normale, entraîner et concourir de nouveau pour le rêve de Tokyo».

Dans quelques mois seulement, Juan Miguel, la jeune promesse, a commencé à se mesurer aux grandes figures du triple saut dans le monde. Il détient une impressionnante marque personnelle de 8 mètres 68. Tout marchait cette année comme sur des roulettes jusqu'à ce que le Covid-19 ait ébranlé le monde.

«Quand je reviendrai à la compétition, je le ferai avec une grande envie à la recherche de mes objectifs »  
a-t-il souligné à [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/218678-juan-miguel-echevarria-et-son-reve-dun-titre-olympique>



**Radio Habana Cuba**